

A14

Bewerbung

Initiator*innen: Florian Fuß (KV Mannheim)

Titel: Florian Fuß

Foto



Angaben

Alter: 42

Geschlecht: männlich

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Bewerbung um Listenplatz 14

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

gesellschaftlicher Zusammenhalt lässt sich nirgendwo so direkt beeinflussen wie in der Kommunalpolitik. Entscheidungen, die in den Kommunalparlamenten getroffen werden, sind für die Bürger*innen konkret in ihrem Umfeld sichtbar. Gleichzeitig steigt durch die multiplen Krisen, der Anspruch an Kommunalpolitik, sich thematisch breit und inhaltlich tief aufzustellen. Dafür möchte ich meine Kandidatur anbieten und Verantwortung für die Umsetzung unserer GRÜNEN Politik übernehmen.

Ich leite die kaufmännische Berufsschule an einem Berufsschulzentrum und bin täglich im Austausch mit Auszubildenden, Ausbildungsbetrieben und den Kammern. Die Themenfelder **Wirtschaft und Finanzen** sowie **berufliche Bildung** liegen mir daher sehr am Herzen, weswegen ich mich in diesem Bereich auch intensiv in unser Wahlprogramm eingebracht habe.

Unsere GRÜNEN Kernthemen sind mittlerweile zentrale gesellschaftliche Fragen geworden und berühren damit immer auch wirtschaftspolitische Aspekte. Zuletzt haben wir beim Verkehrsversuch in der Innenstadt erlebt, wie uns vorgeworfen wurde, die Belange des Handels bei der Mobilitätswende nicht ausreichend zu berücksichtigen. Durch ein offensiveres Vertreten der **wirtschaftspolitischen Dimension GRÜNER Themen** wird es uns gelingen, diese Vorbehalte aufzulösen und mit unseren Argumenten besser zu überzeugen. Dazu möchte ich mit meiner Erfahrung und meinem Netzwerk einen Beitrag leisten.

Die Themen Migration und Fachkräftemangel sind gerade für Mannheim als Industriestandort und Heimat für Menschen aus 170 Nationen von zentraler Bedeutung. Deshalb möchte ich stärker ins Bewusstsein bringen, dass die duale Ausbildung nicht nur die Fachkräfte von morgen liefert, sondern auch einen großen Beitrag zu **Integration, Inklusion und sozialem Aufstieg** leistet. Die **Interessen von Auszubildenden** – häufig aus einem nicht akademischen und migrantischem Umfeld – sind mir dabei ein besonderes Anliegen. Auch um sie zu vertreten, stelle ich mich zur Wahl.

Sprecht mich gerne an, wenn Ihr Fragen zu mir oder meiner Kandidatur habt. Ich freue mich auf einen engagierten und erfolgreichen Wahlkampf mit euch!

Euer Florian

Persönliches:

Ich bin 42 Jahre alt und habe zwei Kinder. Ich lebe seit 22 Jahren in Mannheim und wohne (nach Stationen im Jungbusch, Innenstadt und Neckarstadt) seit 7 Jahren auf dem Lindenhof (OV Süd). Aktiv bin ich im AK Bildung, AK Wirtschaft und OV Süd.

[Mail](#) // [Instagram](#) // [Facebook](#)

Unterschrift (eingescannt)

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Haram" followed by a stylized flourish.